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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 22 de janeiro de 2015 

 

----- Aos vinte e dois dias do mês de janeiro do ano de dois mil e quinze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

cinco minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por informar os Srs. Vereadores de que os municípios da área da CCDR-N 

mantiveram a nomeação do Sr. Eng. Carlos Duarte para vogal da Comissão Diretiva do 

Programa Operacional Regional do Norte, “Norte 2020”, na reunião extraordinária dos 

presidentes das câmaras municipais que decorreu no passado dia oito deste mês. 

Embora o Governo tenha rejeitado o nome do Eng. Carlos Duarte, os municípios 

mantiveram a sua posição uma vez que não há qualquer motivo para a alterarem. -------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente prestou informações sobre a reunião que decorreu no 

Porto, também no passado dia oito de janeiro, com os cinco presidentes dos municípios 

do PNPG, o ICNF e o Presidente da CCDR-N sobre o Plano de Intervenção do PNPG 

que procura cofinanciamento no Quadro Comunitário de Apoio, “Portugal 2020”. Nesta 

reunião ainda não foi possível definir os Programas que apoiarão a concretização do 

Plano de Intervenção, mas ficou evidente que as ações propostas nesse Plano serão 

apoiadas financeiramente por vários Programas, sobretudo pelo PO Regional “Norte 

2020”, Programas Transfronteiriços e Programas Temáticos. -------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente fez um balanço muito positivo do XVI Encontro 

Concelhio de Cantares de Natal e de Reis que decorreu no passado dia 11 de janeiro, na 

Igreja Paroquial de Moimenta, aproveitando para endereçar os parabéns e o 

agradecimento a todos os grupos participantes. ------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente deu ainda conhecimento de que, no próximo dia vinte e sete de 

janeiro, terá lugar a inauguração do Pólo de Covide do Centro Municipal de Valências 

que funcionará na Casa do Latim e terá disponível de imediato o Serviço de 
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Enfermagem, todas as terças-feiras, das 14:00 h às 17:00 h. No dia vinte e oito de 

janeiro, informou o Sr. Presidente, realizar-se-á nos Paços do Concelho do Município a 

última reunião da Comissão de Acompanhamento da Revisão do PDM de Terras de 

Bouro. O Sr. Presidente espera que nesta última reunião a proposta de revisão do PDM 

mereça o parecer favorável de todas as entidades que formam a Comissão de 

Acompanhamento. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, e na sequência da intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso, na 

última reunião deste órgão, que referiu que “no dia 26 de janeiro, os Serviços da Marina 

de Rio Caldo só abriram às 10:00 horas da manhã, quando havia sido confirmada a 

abertura às 09:00 horas, com um grupo de pessoas que se viram obrigadas a esperar uma 

hora pela abertura daquele espaço”, o Sr. Presidente referiu que quem prestou essa 

informação ao Sr. Vereador, que foi o Sr. Manuel Cerqueira, de Valdosende, está 

completamente errado, pois os e-mails remetidos aos Serviços da Marina pelos Clubes 

Náutico de Prado e de Ponte de Lima, dos quais o Sr. Presidente forneceu uma cópia 

aos Srs. Vereadores, vêm confirmar que essa afirmação é completamente falsa. 

Conforme os Srs. Vereadores podem comprovar pelo teor dos e-mails rececionados, os 

Serviços funcionaram corretamente, cumprindo com o que haviam acordado com os 

dois Clubes e com muita eficiência, pois os Clubes manifestam nesses e-mails o seu 

reconhecimento e o seu agradecimento pelo modo como têm sido acolhidos na Marina 

de Rio Caldo pelos funcionários municipais. ---------------------------  

----- Retorquiu o Sr. Vereador Dr. António Afonso que nunca pôs em causa a 

competência dos funcionários da Marina, mas sim o encerramento dos Serviços que 

estão ligados ao Turismo, na época de natal e de fim de ano, visto o concelho depender 

tanto do Turismo e ser uma época de grande afluência turística ao concelho. -------------- 

----- A este respeito, o Sr. Presidente frisou que a intervenção do Sr. Vereador na última 

reunião sobre a abertura dos serviços do Centro Náutico de Rio Caldo foi crítica quanto 

à abertura tardia dos serviços de apoio aos Centros Náuticos referidos, quando isso não 

passa de mais uma falsidade divulgada pelo Sr. Manuel Cerqueira a quem o Sr. 

Vereador dá crédito. --------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Sendo 11:15 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


